

Grupo Omint ganó el Premio IAG a la innovación

Buenos Aires, xx de octubre 2023. Grupo Omint, líder en servicios de salud en Argentina, fue distinguido en la categoría Innovation Award, en la última edición de los premios entregados por el International Assistance Group (IAG), gracias a su programa de telemonitoreo diseñado para pacientes con insuficiencia cardíaca. Este prestigioso certamen resalta la excelencia y fomenta la colaboración en la industria de la asistencia y los servicios de viaje.

Dicho programa de telemonitoreo se basa en el seguimiento de los pacientes a través de una aplicación y un equipo multidisciplinario de especialistas en la materia, conformado por Enrique Fairman, Juan Manuel Filipuzzi, José Ignacio Carranza, Andereggen Vicente, Gabriela Paola Mazzucchelli, Veronica Sorbara, María Inés Sfriso, Gabriela Rodriguez, Soledad Palacio, Flavio Delfino, Hugo Manso y Yanina Zampini. Sus resultados han superado las expectativas, demostrando una reducción significativa en hospitalizaciones y tasas de mortalidad, que va más allá de lo que se ha publicado en la literatura médica. Este enfoque innovador, centrado en el paciente y con la participación de sus familiares, representa un exitoso ejemplo de medicina centrada en el valor, destacándose por encima de un simple telemonitoreo.

Anteriormente, en la edición 2020 de los Premios IAG, Grupo Omint también resultó ganadora en la categoría Shining Star. En esa ocasión, la empresa exhibió el trabajo que realizó el “Omint Argentina Covid Team” durante la pandemia de COVID-19. El equipo presentó un detallado informe de todas las acciones implementadas en sus clínicas y los resultados positivos que se obtuvieron gracias a su labor.

El International Assistance Group es la alianza más grande de empresas de asistencia independientes a nivel mundial, con más de 160 socios en más de 200 países. La red IAG se especializa en viajes, gestión de riesgos, asistencia a domicilio y servicios de conserjería para viajeros de negocios y placer, trabajadores expatriados y clientes corporativos. Desde 1996, Grupo Omint es miembro activo de este grupo. Cada año, se celebran Foros IAG en diferentes destinos, en los cuales más de 100 representantes internacionales, de más de 40 países diferentes, para intercambiar conocimientos y compartir las mejores prácticas de la industria.

Los Premios IAG representan una oportunidad para destacar los importantes logros de los miembros que están asociados, en diversas categorías, que incluyen: el Quality Award, otorgado en base a una encuesta, que reconoce a quienes ofrecen un servicio de calidad basado en la satisfacción del cliente. El Innovation Award que se destina a aquellos miembros que han demostrado creatividad y originalidad en el desarrollo de soluciones, tecnologías o procesos innovadores. Por otro lado, el Corporate Social Responsibility Award que reconoce a los que se dedican a causas sociales y ambientales, generando un impacto positivo en las comunidades y demostrando prácticas comerciales responsables. Además, el Shining Star Award que celebra los logros individuales o de equipo que demuestran talento excepcional, dedicación y contribuciones destacadas a la empresa. Y por último, el Collaboration Award que reconoce las iniciativas de colaboración exitosas entre dos o más socios del IAG, destacando sus esfuerzos conjuntos para brindar servicios sobresalientes y compartir conocimientos.

Esta distinción subraya el compromiso continuo de Grupo Omint con la innovación, la calidad y la colaboración en beneficio de sus apreciados clientes y la comunidad en general.

Acerca del Grupo Omint

El Grupo Omint inició sus actividades en Argentina en 1967 y en 1980 en Brasil. Actualmente, está formado por Omint Brasil, Omint Argentina, Omint Prepaga, Omint ART, Omint Seguros, Omint Assistance, 3 clínicas y 2 centros médicos propios: Clínica Santa Isabel, Clínica del Sol, Clínica Bazterrica, Centro Médico Bazterrica y Centro Médico Santa Rita; además cuentan con clínicas odontológicas en Argentina y Brasil. Su objetivo es garantizar calidad de servicios médicos, eficacia y ética profesional, anticipándose a las tendencias en el cuidado de la salud. Con más de 55 años de trayectoria en el país, se ha posicionado como una empresa de medicina privada líder en calidad médica. En el exterior, el Grupo Omint es miembro de instituciones de prestigio internacional como el IAG (International Assistance Group) y el IFHP (International Federation of Health Plans).